



# 六 桜 花



令和2年度 第11号

初島小学校 学校通信  
令和2年 9月 25日  
発行責任者 植村由香

## 歯と口の推進事業

昨年度から取り組んでいる「歯と口の推進事業」で、「あ・い・う・べ体操」を取り入れました。口を思いっきり開けたり、舌や顔の筋肉を使って「あ」「い」「う」「べ」と10回することで舌が上顎について口呼吸を防ぎます。そうすることで、唾液で口の中が常に潤っている状態になり、虫歯になりにくいというものです。学校では給食を食べて歯みがきをした後、行います。朝昼夜の1日3回することで効果が上がるので、是非ご家庭でも取り組んで下さい。



養護教諭からレクチャーを受けます



実際にやってみます



フッ素洗口も週1回やっています



歯みがきは3分間

## うんていの場所が変わります

児童の皆さんが大好きな“うんてい”が引っ越しをします。今まで、玄関前に2基が隣り合っていましたが、次の場所は、運動場北側のフェンス沿いになります。

また、やがて滑り台も新調されて同じ場所に移転します。老朽化や安全対策のための引っ越しで、無くなりはないので安心して下さいね。場所が少し遠くなりますが、初小の子どもなら大丈夫ですね。



## 1年生 音読発表会

1学期に、1つ1つひらがなの勉強をしていた1年生ですが、9月14日の国語の時間、教室をのぞいてみると「やくそく」という教材で音読発表会をしていました。家でも随分練習してきたらしく、教科書にはたくさんの書き込みがしてありました。「大きな声で、ゆっくり読もう」というねらい通り、全員が上手に読んでいました。中には、感情たっぷりに読む子もいて、練習の成果がわかりました。



## 授業参観・学級懇談会

9月2日、今年度初めての授業参観と学級懇談会を行いました。

学級懇談会では、学級経営方針や日頃の子どもの様子等、情報交換ができたことと思います。また、5年生の自然教室、6年生の修学旅行についての説明会も兼ねて行いました。

当日は多くの保護者の方々に来校していただき、どうもありがとうございました。



## 学校行事について

コロナ禍の今年度は、運動会や音楽発表会のように中止せざるを得ない行事がありますが、6年生は9月30日、10月1日の修学旅行、5年生は10月13日、14日の自然教室、(いずれも例年は6月に実施)を計画しています。修学旅行は奈良と京都ではなく紀南方面へと変更していますが、より安心と安全を考慮した行程となっています。先延ばしになった分、2学年ともいつまでも思い出に残る良い学習となることを願っています。



竹馬はちょっとしたブームです



タブレットで授業がはかどります(5年)



リコーダー奏、いい音色です(3年)



窓に向かって歌唱練習(6年)



距離を保って話し合い活動を行います(6年)



日々、元気いっぱい遊びます(1年)



一輪車に挑戦中(2年)



色使いが絶妙です(4年)